
         
Liebe Delegierte, 
Liebe Ehrenmitglieder und Gäste, 
Sehr geehrte Vorstandsmitglieder, 
Meine Damen und Herren 

Jahresbericht des Präsidenten 2025 
Vorstand und Sportkommission 

 

Die Mitglieder des Komitees suchten eine Sekretärin oder einen Sekretär. Nach vier 
Saisons haben wir eine neue Sekretärin gefunden. Es handelt sich um Nathalie Ott, 
die diese Aufgabe angenommen hat, präsentiert während der CS in Brig von einem 
Mitglied der Sportkommission, dem ich herzlich danken möchte. Ich lasse Nathalie 
sich während unserer 40. Generalversammlung vorstellen, die in Bern stattfinden 
wird. Ein großes Dankeschön an Nathalie, dass sie ihre Freizeit opfert und diese 
Aufgabe in unserem Verein angenommen hat, das wird dem Präsidenten sowie 
unserer Kassiererin Françoise, die sich seit mehreren Jahren die Arbeit teilte, Freizeit 
verschaffen. 
 
Für die neue Saison möchten wir also: 
 
- Neue Mitglieder für unseren Sportausschuss finden. 
- Much mehr Teams für unsere SM haben. 
- Eine Veranstaltung während einer Pause der Meisterschaften organisieren. 
- Neue Ideen für die Mitgliedschaft neuer Fanclubs entwickeln. 
 
Ich möchte die drei Mitglieder der Sportkommission für ihre hervorragende Arbeit 
während der ganzen Saison und vor allem für die sehr gute Organisation der 
Schweizer Meisterschaften in Brig/VS, sowie die Mitglieder des Komitees, gratulieren 
und danken. 
 
 
40. SM in Brig / VS 
 
SM organisiert vom Ausschuss der Vereinigung und den Mitgliedern der 
Sportkommission, aber warum findet man keine Fanclubs mehr für diese 
Organisation, normalerweise organisierte jedes Jahr ein Fanclub diese Veranstaltung 
und plötzlich ist niemand mehr da. 
 

 
 



16 angemeldete Mannschaften für die Schweizer Meisterschaften in Brig / VS.  
12 gemischte Mannschaften und nur 4 Elite-Mannschaften.  
Die Mitglieder des Komitees und der Sportkommission sollten Lösungen finden, um 
mindestens 20 und maximal 24 Mannschaften zu haben, um eine Meisterschaft mit 
Spielen zu organisieren. Ich verstehe die gemischten Mannschaften, aber für ein 
Wochenende zu kommen und so wenig zu spielen, wird nicht mehr interessant. 
Dennoch, 2 ½ wunderbare Tage, an denen wir spannende Spiele verfolgen konnten. 
 
An alle teilnehmenden Teams, herzlichen Glückwunsch zu ihrem jeweiligen Ranking. 
Dank an die Mitglieder des Ausschusses und der Sportkommission für die 
Vorbereitung und Organisation der 40. SM. 
 
Dank auch an die acht Schiedsrichter für ihre hervorragende Arbeit und dafür, dass 
sie bestimmte Situationen gut gemeistert haben. Bravo. 
 
Eine offene und konstruktive Diskussion muss während unserer Hauptversammlung 
stattfinden, und ich hoffe, konkrete Vorschläge von Ihnen zu erhalten. 
 
Willifans 
 
Vobi hat die Reisen für alle Turniere 2024 – 2025 organisiert, mit großem Erfolg. Er 
organisiert auch die Reisen zu den WM in Stockholm / Schweden und Herning / 
Dänemark und wir hoffen sehr auf großen Erfolg, vollbesetzte Tribünen bei den 
Spielen unserer Nationalmannschaft zu sehen. Herzlichen Glückwunsch, bravo für 
seine Arbeit. 
 
Schlussfolgerung 
 
Organisieren und sich bei unseren Veranstaltungen treffen sowie die schönen 
Momente mit anderen wieder erleben und genießen. Die Mitglieder des Komitees 
und der Sportkommission möchten euch alle anlässlich unserer 40. 
Generalversammlung in Bern wiedersehen, um offen zu diskutieren und die besten 
Lösungen für die Zukunft unseres Vereins zu finden. 
 
Einen schönen Sommer an euch alle. 
 
 
 

 
SCHWEIZERISCHER EISHOCKEY FANCLUB VERBAND 

(SEHFV-ASFHG)  
Euer Präsident : 

 

 
Pascal Guenat 


